

Ein Schuhkarton der Freude schenkt

Die SchülerInnen der 3E Klasse nahmen heuer erstmals am Projekt „Weihnachten im Schuhkarton“ teil. In Zusammenarbeit mit Frau Mag. Silvia Böhm und Frau Mag. Andrea Hadolt wurde das Projekt in den Unterrichtsgegenständen Englisch und Religion durchgeführt.

In Gruppen zu je fünf Personen gestalteten die SchülerInnen zunächst weihnachtliche Schuhkartons. Anschließend besorgten die SchülerInnen selbstständig Geschenke für bedürftige Kinder und packten gemeinsam und mit viel Engagement die Schuhkartons. Abschließend wurde noch eine Weihnachtskarte gestaltet und mit englischen Grüßen und einem Gruppenfoto versehen.

Die Klasse hatte sehr viel Spaß an dem Projekt und viele haben gemerkt, dass man auch mit kleinen Dingen große Freude schenken kann.

*Mag. Silvia Böhm*

# Weihnachten im Schuhkarton 3E

Sonntag, den 26. November 2017 um 14:34 Uhr -







# Weihnachten im Schuhkarton 3E

Sonntag, den 26. November 2017 um 14:34 Uhr -





## Weihnachten im Schuhkarton 3E

Sonntag, den 26. November 2017 um 14:34 Uhr -

---

